
Sujet : [INTERNET] enquête unitech Joinville
De : mhk <mhk@sfr.fr>
Date : 07/12/2019 18:24
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur, Madame, le commissaire,
Selon les informations dont j'ai  connaissance,il semble que les risques sanitaires d'exploitation de l'entreprise unitech,sont trop importants pour prendre le
risque d'autoriser l'implantation de cette usine sur le site de Joinville en champagne,
Veuillez agréer ma considération distinguée

Maurice Kernbaum
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